

<https://info.nodo50.org/Pussy-Riot-detenidas.html>



# Opiniones sobre la detención de Pussy Riot

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 21 de marzo de 2012

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

### **Reproducimos a continuación la información que la artista rusa Boryana Rossa ha proporcionado de forma privada a una integrante de Nodo50. Traducción propia.**

Se ha producido una condena religiosa más a artistas en Rusia, esta vez tres activistas feminista -Nadezda, Maria y Katia- presuntas miembros del colectivo artístico Pussy Riot. Actualmente están en prisión sin fianza hasta el 24 de abril, cuando tendrá lugar el juicio. Se enfrentan a 7 años de cárcel en virtud del artículo 213 del Código Penal de la Federación de Rusia por participar en la 'performance-oración punk' llamada "Santa María, líbranos de Putin", que tuvo lugar en la Catedral de Cristo el Salvador en Moscú.

La situación es trágica y psicológicamente muy difícil de llevar. Todos los canales de la televisión rusa vomitan sin parar programas en los que sólo se escuchan las voces de sacerdotes ortodoxos y políticos. Aunque se sigue subrayando que la Iglesia está separada del Estado, en estos programas se pone de manifiesto que en realidad la Iglesia predomina sobre el Estado.

Es una caza de brujas, en la que incluso se apela directamente al asesinato de las activistas en las conexiones televisivas.

Dos de estas mujeres tienen hijos, lo que redundará en su contra, ya que los cristianos están aludiendo a la idea de "mala mujer" que no puede criar a sus hijos.

Uno de los hombres barbudos [alude a los sacerdotes ortodoxos] afirma que "ahora la población rusa sabe lo que el feminismo y el punk es- una cópula demoníaca. Nos enfrentamos a demonios."

(...)

Creo que, de manera inintencionada, nos han socavado. Nos enfrentamos a una imagen aterradora de una sociedad completamente machista, activado por el hecho de que son las mujeres que se atreven a cuestionar la jerarquía patriarcal, la dominación de la Iglesia y la corrupción de ambos- Iglesia y Estado.

(...)

Por último, esto podría verse como un problema local de ruso. Sí, no se puede afirmar que los tentáculos de la Iglesia cruzarán fronteras y capturarán a personas de otras naciones y estados. Sin embargo, la gente en el mundo occidental se emociona y motiva denunciando la violación de derechos de las mujeres del mundo árabe, luchando por la democracia y contra la opresión de la religión en estos países de interés económico y geopolítico.

---

Más información: Web de Pussy Riot (con muchos textos en inglés, además de en ruso):

<http://freepussyriot.org/articles>